

# *La acción democrática no culmina con el voto desde los barrios*

---



**“El sistema del Poder Popular es la pieza angular de la democracia cubana”, destacó Homero Acosta. Foto: Andy Jorge Blanco/ Cubadebate.**

La Habana, 5 oct (RHC) El secretario de la Asamblea Nacional (ANPP), Homero Acosta Álvarez, rememoró este martes el aniversario 45 del Poder Popular en Cuba, un sistema que se estableció desde 1976 con la aprobación de la constitución socialista.

“El sistema del Poder Popular es la pieza angular de la democracia cubana. Un sistema que tiene la base en el pueblo, pues es este quien elige a sus delegados que son la base de todo el sistema de órganos del país”, destacó.

En conferencia de prensa desde el Capitolio Nacional, Acosta señaló que la acción democrática no culmina con el voto desde los barrios, sino que “la relación entre los electores y los elegidos se mantiene sistemáticamente, y eso se instauró en 1976”.

El poder popular es un articulador del sistema democrático cubano, significó el secretario del Parlamento cubano al tiempo que recordó que la rendición de cuentas de los delegados a sus electores no se ha desarrollado en dos años, por lo que es prioridad para la ANPP retomar este proceso en el país.

Al respecto, el Consejo de Estado acordó recientemente reanudarlos a partir del 10 de noviembre de este año, ajustado a las condiciones epidemiológicas de los territorios. Esta será una oportunidad para romper los formalismos que están presentes y retomar el diálogo de los delegados con el pueblo.

En el Poder Popular la ciudadanía traslada sus preocupaciones. La gente tiene problemas y los plantea, aunque en ocasiones no tienen solución objetiva.

Durante estos años, la Asamblea Nacional del Poder Popular y el Gobierno han trabajado para insertar en los planes de la economía los planteamientos de la población. Hay que establecer prioridades porque algunos planteamientos se han acumulado.

De acuerdo con Acosta Álvarez, los principales problemas están en la vivienda, la electricidad, la situación de las calles, la transportación, la calidad de los servicios.

Hay ineficiencia, insensibilidad administrativa, y muchos de estos problemas recaen en el delegado y en el Poder Popular. **(Fuente: [Cubadebate](#))**



---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/272651-la-accion-democratica-no-culmina-con-el-voto-desde-los-barrios>



# **Radio Habana Cuba**